

岐阜労働局では、アピ（株）、タック（株）、TSUCHIYA（株）、（株）大垣共立銀行、たんぽぽ薬局（株）の「子育てサポート企業」認定通知書交付式を行いました。



2015年8月24日 岐阜労働局 庁舎5階会議室

※写真 左から

本間労働局長、アピ（株）早川取締役企画・管理本部長、
タック（株）内木企画管理部長、TSUCHIYA（株）箕浦総務部次長、
（株）大垣共立銀行 伊藤人事部長代理、たんぽぽ薬局（株）取締役柴山人事本部長、
木村雇用均等室長



※写真 左から 本間労働局長、アピ（株）早川取締役企画・管理本部長



※写真 左から 本間労働局長、タック（株）内木企画管理部長



※写真 左から 本間労働局長、TSUCHIYA（株）箕浦総務部次長



※写真 左から 本間労働局長、(株)大垣共立銀行 伊藤人事部長代理



※写真 左から 本間労働局長、たんぼぼ薬局 (株) 取締役柴山人事本部長



交付式後、労働局長との意見交換を行いました。初回認定のアピ(株)、タック(株)、及びTSUCHIYA(株)、4回認定の(株)大垣共立銀行、5回認定のたんぽぽ薬局(株)と認定回数には幅があるものの、仕事と子育ての両立を図るための雇用環境の整備は優秀な人材の確保のためにも欠かせないものであり、引き続き、次の行動計画に沿って取組を続けられるとのお話をいただきました。

